



nr. 1

zank @ pffel

doppelte Staatsbürgerschaft

Doppelte Staatsbürgerschaft für alle Einwanderer -

Eine Million Aussiedler (aus Rußland, Kasachstan oder anderen osteuropäischen und asiatischen Staaten) haben die deutsche Staatsbürgerschaft erhalten, obwohl sie ihren alten Paß nicht abgeben mußten.

Wirtschaftsverbände und regierende Parteien, aber auch Reps und NPD befürworten das. Sie sind für den Doppelpaß, wenn es **ihren Interessen** nützt. Sie sind nicht grundsätzlich gegen doppelte Staatsbürgerschaft.

Sie sind **gegen** die doppelte Staatsbürgerschaft, wenn sie dazu dient, allen Arbeiterinnen und Arbeitern **gleiche Rechte** zu geben. Das würde die Kraft der Lohnabhängigen stärken.

Sie sind für die doppelte Staatsbürgerschaft, wenn sie dazu dient, den **Nationalismus** zu fördern und großdeutsche Ansprüche aufrechtzuerhalten.

Deswegen sind sie nur dann für die doppelte Staatsbürgerschaft von ausländischen Arbeitskräften, wenn diese **deutscher** Nationalität sind. **Das ist der alte Nationalismus und Rassismus aus der Zeit vor dem ersten und zweiten Weltkrieg.**

nicht nur für Aussiedler!

Deutschland ist faktisch ein Einwanderungsland.
Inzwischen leben hier über sieben Millionen Menschen
mit nicht-deutscher Staatsbürgerschaft.

Wer hier arbeitet und die Profite deutscher Konzerne vermehrt,
wer Milliarden an Lohnsteuern und Sozialversicherungsbeiträgen zahlt,
der soll auch die gleichen Rechte haben wie deutsche Staatsbürger.

-> Ausländische Millionäre brauchen keine deutsche Staatsbürgerschaft,
um politische Rechte zu besitzen. Ihnen reicht die Macht ihres Kapitals.
Sie brauchen kein Wahlrecht, kein Demonstrationsrecht und keine
Versammlungsfreiheit.
Sie brauchen auch keine deutsche Staatsbürgerschaft, um Aufenthaltssicherheit
zu haben. Arbeitslosigkeit gefährdet ihren Aufenthalt nicht.

- > Ausländische Arbeitskräfte brauchen die deutsche Staatsbürgerschaft,
damit sie politische Rechte haben und der politische Einfluß aller
Lohnabhängigen steigt.
Sie brauchen die deutsche Staatsbürgerschaft, um im Fall von Arbeitslosigkeit
und Armut nicht abgeschoben zu werden.
Wenn Lohnabhängige weniger gegeneinander ausgespielt werden können, nützt
das allen Lohnabhängigen.

Zwei bis drei Millionen Menschen mit doppelter Staatsbürgerschaft leben in
Deutschland. Neben Aussiedlern gibt es 400.000 türkische Staatsbürger mit
Doppelpaß, Kinder aus binationalen Ehen oder Eingebürgerte, deren
Ursprungsland sie nicht aus der alten Staatsbürgerschaft entläßt.

Gleiche Rechte für Einwanderer gibt es nur über Einbürgerung.
Doppelte Staatsbürgerschaft ist eine Form der Erleichterung der Einbürgerung.
Gleiche Rechte sind eine wichtige Voraussetzung für den gemeinsamen Kampf
für gemeinsame Interessen.
Doppelte Staatsbürgerschaft statt Nationalismus!

**Die Grenzen verlaufen zwischen oben und unten,
nicht zwischen den Völkern!**

Gleiche Rechte für ALLE für gleiche Rechte!

Die Grenzen verlaufen zwischen oben und unten,
nicht zwischen den Völkern.



O bis zu 500 Flugblätter gegen Voreinsendung von nur
10 DM Versandkosten bei Kontaktadresse bestellen
O Broschüre: "Verschwundene Profite" -
Wie Gewinne vor dem Finanzamt versteckt werden
Dez. 1997, 50 S., 1 DM plus 1.70 DM Versand

Infos über KLARtext : www.klartext-info.de
über Kontaktadresse oder E-Mail info@klartext-info.de
Treff: Zeitpunkt erfragen unter Tel. 069/45 38 32
Spenden: KLARtext e.V., Postbank Ffm 737-607
BLZ 500 100 60